## Pressemitteilung

## der Bäcker-Innung Heilbronn

## **Zur Person:**

**Adolf Hammel** aus Öhringen feiert am 16. Oktober 2012 seinen 70. Geburtstag. Der gebürtige Stuttgarter legte 1959 seine Gesellenprüfung und 1965/1966 seine Meisterprüfung ab.

Schon früh fühlte sich der verheiratete Bäckermeister sowohl dem Bäckerhandwerk als auch dem gesamten Handwerk in der Region verbunden. So ist er seit 23 Jahren stv. Obermeister der Bäcker-Innung Heilbronn und rund 4 Jahrzehnte Mitglied des Gesellenprüfungsausschusses der Innung. Von 1992 bis 2010 war er Mitglied des Vorstandes der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen.

Darüber hinaus ist er seit 28 Jahren für die FDP-F raktion im Gemeinderat von Öhringen.

Für sein besonderes Engagement zum Wohle Handwerkskollegen erhielt Hammel zahlreiche Auszeichnungen darunter die silberne Ehrennadel der Handwerkskammer Heilbronn-Franken, die Ehrennadel des silberne für Landesinnungsverband das Württembergische Bäckerhandwerk e.V. sowie im Jahr 2010 die goldene Ehrennadel Kreishandwerkerschaft Heilbronnder Öhringen.



